

La NASA retrasa lanzamiento del carguero espacial Dragón



Washington, 6 dic (RHC) La Administración Nacional de la Aeronáutica y del Espacio (NASA) informó la prórroga del lanzamiento del carguero Dragon de la compañía Space X con destino a la Estación Espacial Internacional (EEI) con unas 2,5 toneladas de carga.

Según la agencia espacial, inicialmente estaba programado para el 8 de diciembre, pero ahora tendrá lugar el día 12.

Aunque la NASA no ofrece detalles sobre el retraso, precisó que el lanzamiento depende de la disponibilidad de la plataforma, de la tripulación del EEI y los vuelos orbitales.

El carguero Dragon, que tiene un contrato con la agencia estadounidense para reemplazar las operaciones de reabastecimiento y transporte de tripulaciones que antes realizaba la flota de transbordadores, permanecerá en la órbita casi un mes.

con informacion de prensa latina



Radio Habana Cuba